



Prélude à la Biennale des illustrateurs

Du 13 juillet au 14 septembre, l'exposition de préfiguration à la Biennale des illustrateurs est à retrouver à la médiathèque communautaire de Moulins.

La médiathèque communautaire de Moulins présente, du 13 juillet au 14 septembre, l'exposition de préfiguration à la Biennale des illustrateurs 2019 qui aura lieu du 26 septembre au 6 octobre dans différents lieux de la ville : médiathèque, salle des fêtes et quartier historique.

Pour cette 5^e édition, l'association Les Malcoiffées propose, cet été, une première découverte des artistes par une évocation de leurs parcours, ou encore une illustration donnant un aperçu de leur style et de leur travail.

Soit 12 artistes, aux sensibilités très différentes, qui s'adressent aussi bien aux très jeunes enfants qu'au plus grands : Blexbolex, Gilles Bachelet, Anne Brouillard, Nikolaus Heidelbach, Laurent Corvaisier, Katy Couprie et Antonin Louchard, Junko Nakamura, Fanette Mellier, Joanna Concejo, Adrien Parlange, Roland Topor.

Retrouvez toutes les informations pour la biennale des illustrateurs sur le site : www.festivaldesillustrateurs.com

Exposition du 13 juillet au 14 septembre 2019, à la médiathèque communautaire de Moulins.